



Álvarez de la Rosa, Antonio

Flaubert a la carta

Una brújula en el laberinto

Flaubert, un provocador, en el buen sentido de la palabra, un incitador, un acicate de la reflexión, no se limitó a describir a los seres humanos de su época, sino a la sempiterna condición humana. Experto en su obra y traductor de sus cartas, Antonio Álvarez de la Rosa imagina en este libro la posibilidad de contemplar sus ideas en el espejo de las cartas de Flaubert para comprobar la vigencia de su pensamiento. En una suerte de autobiografía intelectual, va descubriendo y razonando sobre el mundo que nos ha tocado vivir: desde la suprema importancia de la palabra precisa, la estupidez generalizada y la comodidad del tópico que carcomen el pensamiento del ser humano, pasando por la revolución femenina, el enigma del amor, los problemas sociales, la necesidad de dialogar con los clásicos, la duda como motor de la inteligencia y de la búsqueda de la verdad, el escepticismo ante el poder, cualquier poder. Flaubert a la carta –que obtuvo el xvi Premio Málaga de Ensayo– propone una elegante y muy literaria manera de reflexionar a la sombra de los testimonios del autor francés, sobre cuestiones que son de una rabiosa actualidad, es decir, de una actualidad que, a veces, da rabia.



Argitaletxea	Páginas de Espuma
Bilduma	Voces/ Ensayo
Azalak	Tapa blanda o rústica
Orrialdeak	208
Neurria	220x150x15 mm.
Pisua	299
Hizkuntza	Español
Gaia	Filología y crítica literaria
EAN	9788483933640
PVP	18,00 €
PVP,BEZik gabe	17,31 €



9788483933640